
ACTA NQ. 25
 

REUNIÃO ORDINÁRIA DE 04-07-988
 

Aos quatro dias do mês de Julho do ano de mil novecentos e oiten

ta e oito, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu 

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidên

cia do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos San

tos, e com a presença dos Vereadores, Srs. EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, 

Dr. José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, Engº. Carlos 

Manuel da Silva Santos e António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente decalrou aberta a 

reuniao. 

FALTAS: - De seguida foi deliberado, por unanimidade, justificar 

a falta do Sr. Presidente, dado encontrar-se ~m visita oficial a S. Tomé e Prin

cípe. 

RESUMO DIÃRIODA TESOURARIA: - A Câmara tomou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 1 de Julho, corrente, o qual acusa o se

guinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior - cento e setenta e quatro 

milhões quatrocentos e dezasseis mil e sete secudos e noventa centavos; Receita 

do dia - um milhão seiscentos e cinquenta e nove mil setecentos e setenta e no

ve escudos e cinquenta centavos; Despesa efectuada - um milhão duzentos e ses

senta mil oitocentos e vinte e um escudos; Saldo para o dia seguinte - cento e 

sessenta e quatro milhões oitocentos e catorze mil novecentos e sessenta e seis 

escudos e quarenta centavos; Saldo real em operações orçamentais - cento e ses

senta e quatro milhões setecentos e cinquenta e dois mil e cinquenta e um escu

dos e noventa centavos; Saldo real em operações de tesouraria - dez milhões 

sessenta e dois mil novecentos e catorze escudos e cinquenta centavos. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Em sequência da deliberação tomada em 6 

de Junho, ültimo, foi presente o processo relativo à venda de lotes de terreno 

para construção em diversas zonas do concelho. Após breve análise e troca de 

impressões em que o Executivo se colocou à disposição para esclarecer eventuais 

düvidas, foi deliberado, por unanimidade, retirar da hasta püblica o lote NQ. 

12 da Póvoa do Valado - chão Velho. 

Iniciada, de imediato a hasta püblica e logo após a leitura do 
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respectivo edital, foi deliberado, por unanimidade, etirar da praça à lote de 

Azurva por falta de licitantes, ficando os r es t a n t es assim atribuídos:~ 

CAlÃO - Lote 1 a Fernando de Jesus Pereira - a cinco mil e nove

centos escudos o metro quadrado; Lote 2 a Urbano Ramos - a cinco mil e setecen

tos escudos o metro quadrado; Lote 5 a António Manuel Ferreira Marques - a ~ua

tro mil e cem escudos o metro quadrado; Lote 6 a Raúl Marques Fernandes - a 

quatro mil e cem escudos o metro quadrado e Lote 7 a Manuel Eugénio - a quatro 

mil e cem escudos o metro quadrado; 

P6VOA DO VALADO: - Lote 5 a Maria Placidia Marques - quinhentos 

e cinco mil escudos e Lote 7 a Ismael António Seixas - setecentos e trinta mil 

escudos; 

EIXO - Lote 13 a Carlos Manuel Martins dos Santos - seiscentos 

e trinta mil escudos; Lote 15 a Manuel Alberto Martins de Abreu - seiscentos e 

quarenta mil escudos; Lote 16 a João Manuel Soares dos Santos - seiscentos e 

quarenta mil escudos; Lote 17 a José António Pereira Moreira - seiscentos e 

cinquenta mil escudos e Lote 18 a Raúl Marques Fernandes - seiscentos e cinquen

ta mil escudos; 

EIROL - Lote 10 a André Alve.s Rodrigues da Silva - a mil quatro-

cento e vinte escudos o metro quadrado; 

PAÇO - Lote 3 a Haria Paula de Jesus Frade - a dois mí .L e trezen

tos escudos o metro ~uadrado; 

QUINTA DO GATO - Lote 8 a Hanuel Eugénio - a cinco mil e quinhen

tos escudos o metro quadrado e Lote 11 também a Manuel Eugénio - a seis mil es

cudos o metro quadrado. 

Hais foi deliberado, também por unanimidade, marcar para o pró

ximo dia 8 a nova hasta pública do Lote situado em Azurva. 

HOMENAGEH A DR. ALBERTO SOUTO: - No uso da palavra, o Vereador 

Sr. Engº. Carlos Santos referiu o facto de no próximo dia 23 do mes em curso 

se completara Centenário do Nascimento do Dr. Alberto Souto, homem e intelectual 

ilustre que além de jornalista e publicista foi também Presidente da Edilidade 

Aveirense e, por isso, propôs que lhe seja feita uma homenagem. Seguiu-se tro

ca de impressões, após o que foi deliberado, por unanimidade, concordar e en

carregar os Serviços de Cultura de, em colaboração com outras individualidades 

locais, prepararem o respectivo programa, o qual deverá ser submetido ã consi

deração da Câmara na proxima reunião. 



PRESIDENTES DESTA CÃ}~RA MUNICIPAL 

- Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos 

foi deliberado, por unanimidade, que os Serviços de Cultura procedam a estudo 

com vista a encontrar-se o local mais apropriado para se fazer uma exposição 

pública permanente das fotografias de todos os Presidentes desta Câmara Munici

pal. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Face ao teor das informações pres

tadas pelos Serviços Municipais competentes e ouvidos os esclarecimentos pres

tados pelo Sr. Eng2. Vítor Silva, foi deliberado, por unanimidade, abrir con

curso limitado, com vista à execução das seguintes empreitadas: "Pavimentação 

da Rua Ernesto Paiva em S. Bernardo"; "Parque de Estacionamento junto à Creche 

de S. Jacinto"; "Pavimentação da Rua Alexandre Herculano - Santa Joana"; "Pa

vimentação da Ligação entre Azenhas de Baixo à Quinta do Torto - lª e 2ª Fa

ses"; e "Pavimentação da Rua de S. João - Santa Joana". 

CASA-ABRIGO: - Face ã informação prestada pelos Serviços Técni

cos e a proposta do empreiteiro Manuel de Jesus Valente, as quais aqui se dão 

como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a execução da ve

dação da Casa-Abrigo pelo preço total de seiscentos e noventa mil escudos, va

lor este que tem por base os mesmos preços praticados na empreitada de "Cons

trução de Grelhas em S. Jacinto" e que estã a ser executada pelo mesmo emprei

teiro, considerando-se assim uma extensão do contrato inicial como trabalhos 

a mais. 

IDEM: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos e após 

troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, que, logo após a conclu

são da vedação da Casa-Abrigo, se venha a permitir de novo a reserva de mesas, 

Com pedido dirigido aos Serviços Municipais, mediante o pagamento de uma taxa 

cujo valor serã fixado oportunamente. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, dar conhecimento 

da presente deliberação à Região de Turismo "Rota da Luz". 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL: - Face a proposta apresen

tada pelos Serviços Municipais competentes e tendo em vista o pedido apresen

tado por Carlos Alberto dos Santos Pereira, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar a venda do lote N2. 61, ao preço de cem escudos o metro quadrado e 

demais condições jã fixadas para a zona em causa, com o fim de no mesmo ser 

instalada uma empresa de transformação de aço. 



FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA ~~ 

proposta do Vereador Sr. Engº. 

viços, foi deliberado, por unanimidade, abrir concu~so limitado, com vista à 

aquisição de mais uma máquina de cortar relva destinada aos Serviços de Parques 

e Jardins. 

EXPROPRIAÇÕES: - Depois de o Executivo ter sido informado das 

dificuldades que têm vindo a surgir na aquisição do prédio onde está instala

da a Sub-Região Agrária, bem como do teor da carta endereçada pelo Advogado dos 

respectivos proprietários, D~. Mariana Azevedo Borges de Sousa Xavier e Outros, 

cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por unanimidade e por 

proposta do Vereador Sr. Dr. Pires dos Santos, requerer a declaração de utili

dade pública e atribuição de carácter de urgência de expropriação do prédio em 

causa. 

PLANO DE PORMENOR DE SA~TIAGO: - Por proposta do Vereador Sr. 

Dr. Pires dos Santos, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Gabinete 

de Planeamento de, com urgência) proceder à elaboração do estudo urbanístico 

da zona onde se situam os Lacticínios de Aveiro e áreas envolventes, com vis

ta nomeadamente á eventual instalação no local dos Serviços Agrários. 

CARTAZES PUBLICITÁRIOS: - Analisadas as propostas apresentadas 

pelas Firmas TIPAVE , LIT6AGUEDA e GRÁFICA DO VOUGA, e tendo em vista o pare

cer técnico e esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Prof. Celso Santos, 

foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à LITÓAGUEDA a execução do cartaz 

das "Festas da Ria" e cartaz e desdobrável da "Mostra de Material Eléctrico, 

Electrónico e de Informática", pelos preços e condições da respectiva propos

ta, cujo teor aqui se dá como transcrito, tendo em vista não só serem os pre

ços mais baixos como ainda pela qualidade do material. 

FESTAS DA RIA/88: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota 

ao Executivo do programa das Festas da Ria, que aqui se dá como transcrito, o 

qual após troca de impressões, mereceu uma aprovação de princípio. Informou 

ainda o mesmo Sr. Vereador que aquelas festividades terão o apoio da Região 

de Turismo "Rota da Luz" e propõs que seja de imediato constituído um fundo 

permanente da quantia de quinhentos mil escudos, a cargo dos Serviços de Cultu 

ra, para ocorrer às despesas de maior urgênCia. 

ALIENAÇÃO DE BENS - URBANIZAÇÃO FORCA VOUGA - ZONA UM: - No 

seguimento do deliberado em 27 de Junho, último, a Câmara tomou conhecimento 

e aprovou as condições de venda dos lotes de terreno abaixo indicados, as 

quais aqui se dão como transcritas e se encontram apensas ao respectivo pro



c.sso, ,.pdo sido fixados os s.guio'.s pr.cos d. V'O~~TOR~~~,~~ 

e 3 - nove mil e novecentos escudos, setecentos mil escudos e ~ cem 

escudos o metro quadrado de pavimento de construção, respectivamente, e Lotes 

4 a 10 - um milhão e setecentos mil escudos cada lote; SECTOR E - Lote 1 

- seis mil e oitocentos escudos o metro quadrado de pavimento de construção e 

Lotes 7 a 13 - um milhão e setecentos mil escudos cada lote. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE UMA MÁQUINA FOTOCOPIADORA: - A 

Câmara tomou conhecimento das propostas com vista à aquisição de uma máquina 

fotocopiadora destinada ao Secretariado de Feiras, apresentadas pelas seguintes 

Firmas: NQ. 1 - COPITECNICA - Equipamentos de Escritório, Ldª.; NQ. 2 - COPIAVEI 

RO - Comercio de Equipamento de Escritório, Ldª. e NQ. 3 - REPROMAX - Equipa

mentos de Escritório, Ldª .. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o corres

pondente processo para estudo e informação com vista a posterior resolução pe

lo Executivo. 

PROJECTO DE ITINERÂNCIA DA BIENAL DE LAGOS: - O Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos informou que a Comissão Organizadora da "IV Bienal de Artes 

Plásticas", realizada em Lagos] se propõe levar a efeito em Aveiro uma esposiçao 

das obras que dela fizeram parte, de 21 de Agosto a 7 de Setembro, próximos, 

no Salão e Galeria Municipais. Por se considerar tal iniciativa de interesse, 

foi deliberado, por unanimidade, patrociná-la, mediante o pagamento da estadia 

a duas pessoas durante uma semana e o apoio logístico necessário. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de 

trabalhos: 

-3ª. situação da obra "Construção de Grelhas na Casa Abrigo", 

adjudicada a Manuel de Jesus Valente, da quantia de quinhentos e seis mil tre

zentos e cinquenta escudos; 

-3ª. situação da obra llConstrução das Instalações da Cooperativa 

de Artesãos a Barrica", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Construções Civis e 

Industriais, Ldª., da quantia de trezentos e sessenta e um mil quatrocentos e 

oitenta e um escudos e vinte centavos; 

-17ª. situação da obra "Instituto Superior de Contabilidade e 

Administração de Aveiro", adjudicada à ZEUS - Sociedade de Construções Civis e 

Industriais, Ldª., da quantia de três milhões quatrocentos e cinco mil quatro

centos e cinquenta e sete escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquis! 

ção do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante - 03 
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NQ. 280/88, da quantia de cento e oito mil quinhentos l e . ov en t a e nove ê~Serviço ~equisitante - 06 NQs. 1255, 1274, 1346, 1502, 1524 , l~ 1535, 

1537, 1563, 1564, 1574, 1582, 1583, 1598, 1602, 1604, 1605, 1630, 5110, 5133 

e 5134 /88, das quantias de cento e sessenta e cinco mil setecentos e trinta e 

tres escudos, duzentos e cinco mil seiscentos e trinta e sete escudos, duzentos 

e dez mil e seiscentos escudos, duzentos e noventa e três mil duzentos e dois 

escudos, duzentos e quarenta e nove mil cento e noventa e oito escudos, duzen

tos e quarenta e dois mil setecentos e quarenta escudos, duzentos e setenta e 

quatro mil setecentos e setenta e quatro escudos, duzento s e trinta e um mil 

duzentos e vinte e um escudos, cento e se s senta e seis mil trezentos e setenta 

e quatro escudos, duzentos e nove mil duzentos e quarenta e quatro escudos, 

duzentos e dez mil e trinta e tres escudos, cento e dezanove mil oitocentos e 

quarenta e um escudos, cento e cinco mil novecentos e dez escudos, cento e seis 

mil e sete escudos, cento e sete mil quinhentos e oitenta e dois escudos, cento 

e quarenta e dois mil cento e cinquenta e cinco escudos, cento e noventa e sete 

mil duzentos e sessenta e dois escudos, cento e sessenta e quatro mil seiscentos 

e dezanove escudos, cento e trinta e quatro mil seiscentos e dezasseis escudos, 

cento e sessenta e quatro mil quinhentos e dois escudos, cento e oitenta e seis 

mil setecentos e trinta e dois escudos e cento e oitenta e um mil novecentos e 

doze escudos, respectivamente; Serviço requisitante 09 - NQ. 263/88, da quantia 

de cento e treze mil seiscentos e vinte e cinco escudos e Serviço requisitante 

10 - NQ. 17/88, da quantia de trezentos e quarenta e nove mile trinta escuDos. 

PUBLICIDADE: - Apôs troca de impressões sobre o assunto e por 

proposta do Vereador Sr. Prof. Celso Santos, foi deliberado, por unanimidade, 

encarregar o Gabinete de Planeamento de elaborar estudo que preveja a localiza

ção de placards publicitários, com vista a conseguir-se uma maior disciplina e 

sentido estético em tal matéria. 

EXPOMAR - 4Q SALÃO INTERNACIONAL DAS PESCAS E DO MAR: - Anali

sado o convite formulado, a Câmara deliberou, por unanimidade, não participar 

no certame em epígrafe, tanto por indisponibilidade Como também por se entender 

tratar-se de uma área na qual este Município não se encontra vocacionado, em

bora muito importante para o Concelho. 

AGROVOUGA/88: - A Câmara tomou conhecimento da acta referente 

à abertura das propostas para a execução do catálogo da Agrovouga/88 apresenta

das pelas seguintes Firmas e dos valores que se indicam: NQ. 1 - PUBLIAVE 

- Agencia de Publicidade Geral, Ldª. - trezentos mil escudos e NQ. 2 - M 4 

Edições Publicitárias, Ld~., - duzentos mil escudos. Após troca de impressoes 
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e com base na informação prestada pela Comissão , foi deliberado~L 

unanimidade, confirmar a respectiva adjudicação 

de trezentos mil escudos, desde que a mesma previamente regularize as contas 

relativas ao catálogo da Agrovouga / 87. 

-Foi de seguida presente também a acta referente ao concurso 

aberto para a publicidade sonora e figurativa daquele certame, apresentadas 

pelas Firmas que abaixo se indicam e dos seguintes va l or e s : NQ. I - PUBLIMA

GEM - Publicidade e Serviços, Ldª., - quatrocentoJs e dez mil escudos; NQ. 2 

- sos - Departamento de Som, Cultura e Espectáculo - trezentos e vinte e cinc o 

mil escudos; N2. 3 - DANFIL - Publicidade e Artes Gráficas, Ldª., - quatrocen

tos e dez mil escudos; NQ. 4 - PUBLIAVE - Agencia de Publicidade Geral - qua

trocentos mil escudos; NQ. 5 - AUDIODECOR - Comercial Publicidade, Ldª. - du

zentos e cinquenta mil escudos e TRíS PONTOS - Agencia de Produção, Comércio e 

Distribuição de Publicidade, Ldê. - cento e cinquenta mil escudos. Foi deliberado, 

por unanimidade, confirmar a respectiva adjudica ção à Firma PUBL l MAGEM pela meE 

cionada quantia de quatrocentos e dez mil escudos e demais condições constan

tes da proposta, com base na informação prestada pela respectiva Comissão Exe

cut iva , que aqui se dá como transcrita. 

-De seguida, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos submeteu à consi

deração do Executivo uma carta da Firma PUBLICIDADE - Agência de Pub l i c i dade e 

Som, Ldª., em que se apresenta uma proposta de transmissão de TV na Agrovouva l 

188 , em valores e condições que aqui se dã o corno transcritas. Tendo em vista 

não se achar oportuna, de moment0 tal iniciativa, foi deliberado, por unanimi

dade, não aceitar a proposta em causa. 

COOPERATIVA DE ARTE SÃOS liA BARRICA": - Face à informação pres

tada pelos Serviços Técnicos e de acordo com o pedido formulado pela Firma 

ZEUS - Sociedade de Cunstruções Civis e Industriais, Ldª., doi deliberado, por 

unanimidade, resliluir àquela empresa a importância de cento e treze mil cento 

e quarenta e dois escudos, respeitante aos depósitos de garantia que foram des~ 

con t ados nas l§. e 2ª. situações da obra "Construção das Instalações da Coope

rativa de Artesãos a "Barrica", por haver garantia bancária que cobre o valor 

em c aus a . 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA DE REQUEIXO: - Face à informação 

prestada pelos Serviços Técnicos e dado o mau estado de conservaçao em que se 

encontra a Escola Primária de Requeixo, foi deliberado, por unanimidade, abrir 

concurso limitado com vista à execução de obras de conservação, as quais se 

estimam na quantia denovecentos e v i n t e mil escudos. 



G.T.L.: - Foi presente a proposta NQ. re s p~v~ pe~~~
binete, em que se propõe que sejam os Serviços MuniciPa~aa proceUe~ remo

ção dos reclamos que dentro da área antiga se encontram desactivados ou dani

ficados. Seguiu-se troca de impressões, o que foi deliberado, por unanimidade, 

concordar e mandar actuar nos termos propostos. 

-Presente ainda a proposta NQ. 43, do mesmo Gabinete, em que se 

solicita que relativamente às rampas de acesso a garagens na área antiga da 

cidade, se proceda à demolição das que por má execução estão a obstruir a dre

nagem das águas pluviais e que, simultâneamente, os respectivos proprietários 

sejam notificados para proceder à respectiva reconstrução de acordo com os con

dicionantes ticnicos a fornecer pelos Serviços. Foi deliberado, por unanimida

de, concordar. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÕES DE SACOS DE PLÁSTICO: - Na sequência 

da deliberação tomada na reunião de 13 de Junho, último, e após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar ã Firma INCROPLÁS - Fábrica 

de Plástico do Norte, Ld~ .• o f or ne c i ment o de dez mil sacos de plástico, com o 

Brasão da Cidade, pelo preço unitário de sete escudos acrescido de IVA, confor

me informação prestada pelos serviços Municipais competentes. 

AGROVOUGA: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o paga

mento da quantia total de cento e quarenta e sete mil seiscentos e sessenta e 

oito escudos, à TIPAVE, respeitante ao fornecimento de desdobráveis, boletins 

de inscrição, envelopes e cartas destinadas à Agrovouga. 

FEIRA EXPOSIÇÃO DE MARÇO: - A Câmara tomou conhecimento de tres 

facturas da TIPAVE das quantias de dezassete mil oitocentos e seis escudos, 

cento e oitenta e cinco mil e seiscentos escudos e cento e dez mil seiscentos 

e trinta e cinco escudos, referentes ao fornecimento de crachás, cartazes e 

bilhetes, respectivamente. tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar 

aquele pagamento. 

FEIRA DO LIVRO: - Presente a factura n9. 791 da TIPAVE, da quan

tia de oitenta e sete mil es cudos, respeitante ao fornecimento de cartazes des

tinados à Feira do Livro. Após troca de impressões, foi deliberado, por unani

midade, autorizar o respectivo pagamento. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - Na sequência da delibe

ração tomada na reunião de 13 de Junho, último, a Câmara tomou conhecimento de 

um requerimento do pedreiro de 2~. classe Carlos de Oliveira, a solicitar que 

o pagamento da multa resultante da pena que lhe foi aplicada na citada reunia~ 



no valo~ 4e quinze mil_cento e trinta e t~es escudos s~ort~~-t:~~ 

prestaçoes mensais. Apos troca de impressoes, foi deliberado, por u~midade, 

- ~ 

deferir a pretensao formulada. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Foi deliberado, 

por unanimidade, face a uma infromaçào prestada pelo Encarregado-Geral, c ont r a

tar por um período de seis meses o Sr. Paulo Renato Ferreira Esperanço, na ca

tegoria de servente, com efeitos a partir de 1 de Julho, corrente. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA INDUSTRIAL - INDEMNIZAÇÕES: - Face a 

proposta apresentada pelos Serviços Municipais competentes e após troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia 

total de vinte e sete mil e oitocento s escudos ao Sr. Manuel Fernando Marques 

da Silva, como indemnização por benfeitorias existentes num terreno sito na 

Zona Industrial. 

-Mais foi deliberado, também por unanimidade, autorizar o paga

mento da quantia de trinta e nove mil escudos ao Sr. Manuel Maria Dias Alves, 

também como indemnização por benfeitorias existentes num terreno sito na Zona 

Industrial, conf orme proposta apresentada pelos Serviços Municipais competentes. 

IDEM - ZONA A SUDE STE DE CACIA: - Presente e apreciado um reque

rimento de Maria Geraldo Eusébio, adquirente do lote n~. 20 do Sector VI, da 

Zona a Sudeste de Cacia, a solicitar a cedência do lote nQ. 22 do mesmo Sect or, 

destinado a garagem. Lida a inf ormação prestada pela Sec ção de Património e 

Notariado, e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, vender 

o referido lote pela importância de trinta mil escudos, já fixado na reunião 

de 7 de Abril de 1986. 

IDEM - URBANIZAÇÃO DE S. JACINTO: - Presente um requerimento de 

Augusto Nunes Maia e Maria Manuela Nunes Ribeiro da Maia, adquirentes do lote 

nQ. 6 do Sector B, da Urbanização em epígrafe, a solicitar que a respectiva 

escritura seja celebrada em seus nomes e nos de seus filhos, Carlos Raúl Ribei

ro Nunes Maia, Isaura Maria Ribeiro Nunes Maia Ribeiro e Regina Manuela Ribei

ro Nunes Maia Sachetti. Lida a informação pre stada pela Secção de Património e 

Notariado e após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o requerido. 

AQUISIÇÕES DE BENS - INDEMNIZAÇÕES: - Foi deliberado, por unani

midade, e de acordo com a informação prestada pelos Serviços Municipais compe

tentes, autorizar o pagamento da quantia de cinquenta mil escudos, a Maria Ro

sa Martins Raposo, inquilina de um prédio sito na Rua Infante D. Henrique e 

recentemente adquirido por esta Câmara Municipal, como indemnização pelos tra



ba1hos de mudança de todos os seus haveres. 

HABITAÇÃO - BAIRRO SOCIAL DE AZURVA - 2A 

ao requerimento apresentado por José Alberto da Trindade Calisto, proprietário 

do prédio nQ. 10 da Rua C - 2Q. Centro, do Bairro em epígrafe, e à avaliação 

efectuada pelos Serviços Municipais competentes, que aqui se dá como transcri

ta, foi deliberado, por unanimidade, fixar em três milhões seiscentos e dezanove 

mil e quinhentos escudos o respectivo preço de venda e, ainda, mandar proceder 

ã abertura do respectivo concurso, nos termos legais. 

IDEM - BAIRRO DA BELA VISTA: - Lido um requerimento de Maria de 

Lurdes Lopes Ribeiro, residente na casa nQ. 72 do Bairro Social da Bela Vista, 

a solicitar que o pagamento ua quantia de catorze mil duzentos e quarenta esc~ 

dos, respeitante a rendas em atraso, seja amortizada num período de vinte e 

quatro meses. Face à informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, 

que dá nota da precaridade económica do agregado familiar e após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

SENHAS: - Foi deliberado, por unnaimidade, mandar proceder à 

emissão de vinte mil recibos, da série E, da taxa de quarenta escudos, cor 

azul, destinados aos Parques e Jardins. 

CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEI

RO: - Face à informação prestada pelo Técnico responsável e após troca de im

pressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 

seiscentos e trinta e cinco mil novecentos e vinte e cinco escudos, à Firma 

Joaquim Henriques & Filhos, Ldê., referente aos trabalhos efectuados no Siste

ma de Eclusas. 

CERTIDÕES: - Presente um requerimento de Elias de Oliveira Viei

ra, a solicitar que lhe seja passada certidão em Corno o alvará de loteamento nQ. 

18/82, se encontra válido. Face à informação prestada pelo Sr. Director dos 

Serviços Técnicos, que aqui se dá corno transcrita, foi deliberado, por unani

midade, deferir, com a condiçâo de o requerente pagar já cinquenta por 

cento do valor das infraestruturas de electricidade, cuja totalidade se cifra 

em trezentos e oitenta e dois mil e quinhentos escudos. 

SUBSÍDIOS: - Após troca de impressões, foi deliberado, por una

nimidade, confirmar o despacho que atribuiu um subsídio de sessenta mil escu

dos ao Grupo Cultural Semente, como comparticipação nas despesas referentes à 

realização de um Festival. 

-De acordo com O pedido formulado pela Fanfarra de S. Bernardo, 
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renta e sete mil escudos, destinado a comparticipar nas despesas ~~esloca

ção daquela Fanfarra a Alcobaça. 

-Presente um ofício do Clube dos Galitos, a solicitar o apoio 

do ~1unicípio para a deslocação ao Funchal da Secção de Natação, a fim de par

ticipar no "II Grande Prémio Internacional da Cidade do Funchal", apos o que 

foi deliberado, por unanimidade, apoiar, embora com uma verba a combinar com 

o Clube. 

-A Câmara tomou ainda conhecimento de um ofício do Orfeão de 

Esgueira, a solicitar o apoio da Câmara para a realização das Comemorações do 

8Q. Aniversário daquela Instituição. Foi deliberado, por unanimidade, apoiar 

mediante a oferta de um beberete a fornecer pelos Serviços Municipais. 

-Após troca de impressões, foi também deliberado, por unanimi

dade, conceder um subsídio da quantia de dois mil contos a cada uma das Associa

ções Humanitárias de Bombeiros Voluntários da Cidade, Com referência ao ano em 

curso. 

-Foi ainda lido um ofício da Sociedade Columbófila de Aveiro, 

a solicitar a concessão de um subsídio destinado a fazer face às despesas com 

a campanha de 1988, tendo sido deliberado, por unanimidade, conceder um subsí

dio da quantia de trinta mil escudos. 

-Face ao pedido formulado pelo Centro Social de Esgueira, e 

após troca de impressões, foi também deliberado, por unanimidade, conceder um 

subsídio da quantia de um milhão de escudos, destinado a comparticipar nas des 

pesas com a execução das obras de ampliação daquele Centro. 

-Por proposta do Vereador Sr. Eng9. Carlos Santos e após troca 

de impressões, foi ainda deliberado, por unanimidade, conceder um subsídio de 

setenta e cinco mil escudos à Secção de Andebol do Sport Clube Beira-Mar, des

tinado a custear as despesas Com a deslocação à Madeira, para participarem num 

Torneio. 

MUSEU ~1UNICIPAL: - A Câmara tomou conhecimento de um ofício da 

Associação de Desportos de Aveiro, cujo teor aqui se dá COmo transcrito, atra

ves do qual informam da intenção de fazerem a entrega à Câmara de todo o espo

lio (troféus e demais prémios), para serem colocados no futuro Museu Municipal, 

devendo para o efeito ser elaborado o competente documento de tranferência. 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aceitar a doaçâo 

proposta e, ainda, manifestar àquele Organismo o nosso agradecimento. 



PAGAMENTOS: - De acordo com o estabelec no n2~~A~t2' 

do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. reuniao a t~c~o de 

todos os pagamentos autorizados no mês de Junho, findo, ' no total de duzentos e 

dezoito milhões cento e noventa e três mil e noventa e quatro escudos e cinque~ 

ta centavos, a qual fica arquivada em pasta anexa. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Após troca de impressões e por proposta do 

Vereador Sr. EngQ. António Alves, foi deliberado, por unanimidade, encetar ne

gociações com vista à eventual aquisição da chamada "Ilha do Rebocho", com o 

proposito de a mesma poder vir a ser utilizada para fins turísticos. 

RECINTOS DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - RESTAURANTE: - Na sequencia 

das deliberações já tomadas sobre o assunto, foi deliberado, por unanimidade, 

confirmar a adjudicação da exploração do Restaurante à Firma HORARESTES - Café, 

Restaurante, Ldª., pelo valor global de novecentos e sessenta mil escudos para 

um período de três anos e nas demais condições constantes da respectiva propos

ta. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes vários processos de obras acerca 

dos quais a Câmara deliberou o seguinte: 

-NQ. 565/60, de João Rodrigues de Matos. Na sequência da delibe

ração tomada na reunião de 16 de Maio, findo e tendo em vista o teor do ofício 

da Junta de Freguesia de Santa Joana, que aqui se dá como transcrito, foi deli

berado, por unanimidade, deferir, ficando, contudo, o requerente sujeito a ónus 

de renúncia a qualquer indemnização por todas as obras executadas nomeadamente 

a construçao das garagens e pastelaria e ainda por cessação de actividade; 

-NQ. 548/87, de Manuel Marques Dias, a requerer a revisão do 

despacho que indeferiu a possibilidade de construção de um armazém no lugar do 

chão do Monte - Taboeira, da Freguesia de Esgueira. Analisado o correspondente 

processo e apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, manter 

o indeferimento, tendo em vista a informação técnica de 24 de Setembro do ano 

findo, cujo teor aqui se dá como transcrito; 

-NQ. 106/86, de Manuel Simões Cravo, a requerer a emissão de 

nova licença com dispensa do pagamento de taxa agravada, relativamente à cons

trução de um prédio sito no lugar de Poças - Azurva. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada; 

-NQ. 677/83, de David Tavares Teixeira, a requerer informação 

sobre a possibilidade de legalização de obras no lugar da Forca, Freguesia da 

Vera-Cruz, deste Concelho. Face às informações prestadas pelos Serviços Muni
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Autónoma de Estradas, ficando o requerente sujeito a ôhus de renúncia com refe 

rência ao edifício a construir e sem direito a qualquer indemnização por ces

sação de actividade; 

-NQ. 18/69, de Edonard Adjadj, a apresentar aditamento ao proje~ 

to inicial. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, concordar 

com o parecer da TECNOPOR, que aqui se dá como transcrito, e, por conseguinte, 

remeter o processo à Reserva Natural de S. Jacinto, para informação; 

-NQ. 764/87, de Construções Venezuela, Lde., a apresentar pro

jecto para proceder à construção de um bloco comercial e habitacional, na Zona 

a Poente da Avenida 25 de Abril. Apôs troca de impressões, foi deliberado, por 

unanimidade, manter o teor da deliberação tomada em 13 de Junho, último, e re

meter o processo à Divisão de Edificações Urbanas para conciliar as informações 

prestadas sobre o assunto pelo Director dos Serviços Tecnicos e pela Comissão 

pa r a o efeito nomeada e, ainda, solicitar ao Gabinete de Planeamento que defi

na a área de subsolo e respectivas condições urbanísticas. 

LICENÇAS DE LOTE~ffiNTO: - Presente o processo de loteamento nQ. 

116/86, de Sociedade de Construções da Quinta do Monte, Lde., a requerer que lhe 

seja revisto o valor da caução. Lida a informação prestada pelo Director dos 

Serviços Tecn i c os , cuj o teor aqui se dá como transcrito, e fa ce a outros ele

ment os constantes do processo, foi deliberado, por unanimidade, fixar em cento 

e cinquenta mil escudos a respectiva caução. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimi

dade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do 

ArtQ. 85Q. do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o ArtQ. 4º. do Decreto-Lei nQ. 453 62, de 21 de Novembro de 

1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

nião. 

Eram 19 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 
\ 

dos Serviços Administrativos da 
e~_ 
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câmara Hunicipa1 de Av~iro, a subscrevo. 


